



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:48

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 22 de Junio de 2005

### Programas de Opinión de Radio

#### **Radio: Corporación**

Programa: **Impacto 540**

Conduce: Eduardo Gonzalez

Invitado: Lic. Norman Caldera (Canciller de la República)

Caldera dijo que no hay que mal interpretar la respuesta del Presidente, "Es que el Presidente dijo que si eso es lo que se necesita para devolverle la democracia a Nicaragua, él no va a ser obstáculo, él no propone que eso es lo que se haga, él dice: Yo no voy a ser un obstáculo para que se restaure la democracia en Nicaragua. No se debe tomar como una oferta beligerante".

Caldera explicó que el Presidente nunca ha pretendido ser el número tres en el pacto, convertir el pacto de dos en tres, ni busca nombramientos, el propósito es que esas designaciones no sean partidarias.

### NOTICIAS DE TELEVISION

+El Procurador General de la República, Alberto Novoa, informó que se comunicó con la Fiscalía Anticorrupción de Panamá y "se nos manifestó que la semana pasada habían enviado al juzgado circuito la acusación en contra de Byron Jerez, Arnoldo Alemán y el señor Flores Lovo, que esas eran las personas que estaban enjuiciando en Panamá y que estaban a la espera que se celebrara la audiencia inicial". Novoa aseguró que es totalmente falso que quedan cerrados los juicios en Panamá en contra de los antes mencionados. **(Noticiero CDNN, Canal CDNN)**

+La Red por Nicaragua anunció que realizarán un plan de acción en relación a la situación que vive el país hasta que caiga el pacto y sus consecuencias. Exigieron a los pactistas acepten un diálogo nacional amplio en el que participen los sectores representativos de la sociedad. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Acción 10, Canal 10)**

+El alcalde de Managua, Dionisio Marengo, expresó ver como buena idea el adelantar las elecciones presidenciales. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Arzobispo de Managua, Monseñor Leopoldo Brenes, aseguró que la única solución a la crisis institucional del país es un diálogo nacional sincero y amplio. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+Ni la propuesta del Presidente de la República de disolver los poderes del Estado ni la propuesta de los sandinistas de recortar el periodo presidencial, están enmarcadas en la Constitución, Según el presidente de la Sala de lo Constitucional de la CSJ, Francisco Rosales. El magistrado dejó claro que para realizar reformas drásticas se necesita un consenso entre los sectores políticos y sociales. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+Emilio Núñez denunció ante la Procuraduría de Derechos Humanos que el director de la DGI no reconoce los 400 mil córdobas que ésta institución adeuda a Trinchera de la Noticia, aduciendo que eso fue en la administración pasada. Expresó que no se niegan a pagar lo que adeudan, simplemente lo que quieren es un arreglo de pago en donde la DGI acepte dicha deuda. **(Noticias 12, Canal 12)**

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:48

PAG - 2 -

+La Corte Suprema de Justicia admitió y da trámite a un recurso por inconstitucionalidad contra las reformas constitucionales, según el magistrado Francisco Rosales éste reúne los requisitos de ley. **(Acción 10, Canal 10)**

+El diputado Noel Ramírez dijo “El representante de la OEA en Nicaragua me ha dicho que ni siquiera el tiene lo que oficialmente el señor Insulza presentó. Aquí básicamente el señor Insulza plantea tres temas: Primero, el principal problema que el Presidente Bolaños en una Asamblea de 91 diputados solamente tiene el apoyo de ocho diputados, eso es lo primero que él plantea.

Segundo, que el Presidente Bolaños le solicitó a él pedirnos en el diálogo una tregua, en el sentido que se suspendan todos los procesos judiciales que pudieran haber encontrado en él y sus ministros y que nosotros le dijimos que una vez que el Presidente se siente al diálogo con el Cardenal Obando y con nosotros, nosotros estamos dispuestos a conversar con flexibilidad sobre estos temas.

Tercero, que es importante en Nicaragua que se fortalezca el diálogo nacional, con lo cual nosotros estamos totalmente de acuerdo”. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua